



Se reúne a aspirantes presidenciales; llama Creel a la unidad para el 24



CIUDAD DE MÉXICO (IVONNE MELGAR).- El Colectivo Unidos, que busca representar a la oposición en las elecciones presidenciales del 2024, presentó hoy su pasarela de 13 aspirantes. El panista Santiago Creel prometió anteponer el interés de los ciudadanos, al interés partidista y personal. Aseguró que el 2024 no está perdido. “¿Vieron las urnas del 2021? Ahí estaban 23 millones de votos opositores. ¿Se podrá ganar en el 24? No señoras y señores, ganamos en el 21 y vamos a mantener ese triunfo en el 24. El lugar que yo deba ocupar, soldado raso o general, eso me lo dicen ustedes”, planteó el también Diputado Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APn8ipxJNzaA2M8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214108&parId=75F18D3264FEE48F%214092&o=OneUp>